

## 学校長あいさつ

呉中央中学校のホームページをご覧ください、ありがとうございます。

学校長の坂田恭一です。この4月に本校に赴任いたしました。

伝統ある呉中央中学校で校長として、ご縁をいただきましたことをたいへん嬉しく思うとともに、その重責を感じています。

しっかりと対話することを大切にしながら、これまで呉中央学園で積み上げてこられた素晴らしい伝統を継承するとともに、新たな「学園文化」の創造に努めていきたいと思っています。

対話を大切に、全教職員一丸となって、教育目標である「自分を育てる」の実現に向けて、小中一貫教育を基盤に、施設一体型「呉中央学園」の強みを最大限に活かしながら、生徒一人一人が、自らの将来を見据え、高い志をもって、夢に挑戦することを通して、人間的な能力に一層磨きをかけていく、教育実践を目指していきたいと考えています。

コロナ禍の中、今もなお、先の見えない状況は続いておりますが、生徒の安全・安心を最優先に、できる限りの感染防止対策を講じながら、全ての生徒が、夢や目標に向かって目を輝かせ、一生懸命努力し、挑戦する、そして、将来「呉中央中学校のあの三年間があったからこそ、今の自分がある」「母校呉中央中学校を誇りに思う」と言ってくれるよう、全教職員一丸となって取り組んでまいります。

皆様方には、本校の教育にご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしく願いいたします。

令和4年4月1日

呉市立呉中央中学校  
校長 坂田 恭一